
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月の行事予定  

１２月 ３日（木）～９日（水）個人懇談 

（14:00 ごろ下校） 

    ９日（水）フリースペースなし 

   １０日（木）２年校外学習 

   １１日（金）１年校外学習、委員会 

   １６日（水）児童祭 

   １８日（金）クラブ 

   １９日（土）土曜授業 

   ２３日（水）地区集会・集団下校 

フリースペースなし 

   ２４日（木）終業式（給食後 13:00 ごろ下校） 

※金曜日の６時間授業は、クラブ・委員会を 

    せずに下校します。 

 １１月は、例年に比べると暖かく、過ごしやすい日が多かったように感じ 

ます。今日から１２月です。これから寒さが本格的になってくると、インフル 

エンザの流行が心配されます。これまで以上に気をつけて生活しなければなりません。 

 そんな中、１１月１７日（火）～１９日（木）の３日間、代表委員の子どもたちが赤い羽根

共同募金の呼びかけとあいさつ運動をしてくれました。登校班より早く来て全校児童を迎え、

募金を呼びかけると同時に、元気な声であいさつしていました。最近、あいさつがあまりで

きていないと思っていましたが、代表委員のがんばりに応えるかのように、みんな元気にあ

いさつを返していました。 

 あいさつは、コミュニケーションの第一歩です。今年は新型コロナウイルスの影響で、あ

まり大きな声でのあいさつは控えてきましたが、その分しっかり相手の顔を見て、今回のよ

うにあいさつできるといいですね。 

          保護者のみなさま、この１年本当にありがとうございました。学校も

初めてのことばかりで、発信する情報がわかりにくかったり、遅かった

りしたかと思います。そんな時でもご理解、ご支援いただきましたこと

に感謝申し上げます。この冬は、帰省等もままならないかと思いますが、

お子様と話し合って、こんな時にしかできない年末年始をお過ごしくだ

さい。 

交小だより 
【交野が原学園のめざす子ども像】   ☆豊かな人権感覚を持ち、自他ともに大切にする子  

☆自ら学び、よく考え、粘り強く実行する子 ☆活力を持ち、たくましい心や身体をもった子 

【学校教育目標】ともに高めあえる、人間性豊かな子どもの育成 

 校長 高㟢 育 

交野が原学園 

交野市立交野小学校 

令和２年１２月１日発行 

 

 

 

 

 

 

 

次の１年生のために植えたよ！ 

 １１月９日（月）に１年生が校区福祉委員会のみなさまと一緒に「花いっぱい運動」を実

施しました。正門から児童玄関までの通路の両側の花壇に花の苗と球根を植えてくれました。 

 １年生はとても嬉しそうに、「次の１年生のためにお花植えたよ」と話してくれました。今

年は、外部の人との関わりが少なかったので、貴重な機会となりました。校区福祉委員会の

みなさまには、当日だけでなく、土を耕すところからご協力いただきました。ありがとうご

ざいました。新 1年生が入学して来る頃には、きれいな花を咲かせていることでしょう。 

 

 

 

 

 

 

花いっぱい運動の様子      植えてくれた後の花壇        今年４月の花壇 

１月の主な行事予定 

１月 ６日（水）始業式（12:10 ごろ下校） 

        フリースペースなし 

   ７日（木）給食開始 

   ８日（金）委員会 

  １５日（金）6 時間授業※ 

  １６日（土）土曜授業 

  ２０日（水）第一中学校就学説明会 

  ２１日（木）6 年生中学校体験授業・クラブ

見学 

  ２２日（金）クラブ 

  ２９日（金）6 時間授業※ 

  ３０日（土）交野市英語プレゼンテーション 

        コンテスト 

お知らせ 

◆３・４年生の書写の授業を担当するとともに、低学年を中心にいろいろな学級に補助で入っ

ていた徳淵智子は、１１月２７日付で私市小学校へ異動しました。後任については、後日お

知らせします。 

◆令和３年度に新中学１年生に進学される保護者のみなさまへ、第一中学校の就学説明会の日

時を下記のとおりお知らせします。詳細につきましては、令和３年１月上旬頃に小学校より

配付される就学通知書の関係書類をご覧ください。 

 【第一中学校就学説明会】 

  令和３年１月２０日（水） 受付時刻：午後１時４０分  開始時刻：午後２時００分 

安全・安心に通学するために 

 １１月１２日（木）に、警察、市、教育委員会、開校準備委員会、学校の５者で交野小学校

から長宝寺小学校への通学路（予定）を歩きました。危険箇所を確認し、信号や横断歩道の

設置、通行規制等のお願いをしました。法規制上、どうしても難しい箇所はありますが、そ

うでない場所については、早急に検討していただけると担当者からのお話がありました。 

 施設面での改善が難しい箇 

所については、地域の方や保 

護者の方の見守りをお願いす 

ることも必要になってきます。 

今後、見守り活動について、 

各種団体と相談していきたい 

と考えています。ご理解、ご 

支援のほど、よろしくお願い 

いたします。 


